



México D.F., a 12 de noviembre de 2008

Senador Gustavo Madero Muñoz, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores.

Entrevista concedida a los medios de comunicación en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Inaudible

RESPUESTA.- Están revisando todo el Presupuesto de Egresos para este año y con mucho interés dándole seguimiento. Nosotros tenemos la preocupación de cómo puede impactar la disminución del precio del petróleo, la disminución de los ingresos fiscales por una menor actividad económica y cómo pueden hacerse estos ajustes, estas reasignaciones.

Es una facultad completa de la Cámara de Diputados pero agradecemos la oportunidad de intercambiar con nosotros también algunos comentarios.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- Se habló de muchas cifras, de muchos ajustes que tendrá que hacer la Cámara de Diputados, nosotros estamos entendiendo y comprendiendo el proceso que están haciendo.

PREGUNTA.- ¿Están de acuerdo?

RESPUESTA.- Estamos analizando todos los impactos que está teniendo; ellos están explicando, precisamente, los ajustes y las razones que están evaluando y les asiste para ellos toda la

facultad constitucional para hacer estos movimientos, estas distribuciones de recursos, pero creemos que están haciendo una buena ponderación, una buena valoración de los distintos equilibrios que se tienen que buscar en todos los sectores; en el campo, en el terreno de las carreteras, en el terreno de la infraestructura y el gasto social.

PREGUNTA.- (Inaudible) no deja de ser importante porque afectaría (inaudible).

RESPUESTA.- No, nosotros la construcción de la nueva sede creemos que no estará en riesgo, que deberá continuar, es un proyecto importante que es en beneficio del país, porque podremos contar con un edificio que concentre lo que actualmente se desempeña en más de cinco ubicaciones y que tenemos un gasto de renta que nos ahorraríamos en cuanto concluyamos este edificio. Entonces este edificio va a ser autofinanciable en menos de seis años.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- Eso también lo comentamos, la preocupación pero ya hay poco margen para hacer estos ajustes y por eso los ajustes se tendrán que hacer por la vía presupuestal, pero sí entendemos y prevemos que el escenario del precio del barril y los ingresos tributarios posiblemente no se lleguen a dar como están analizados.

PREGUNTA.- Inaudible

RESPUESTA.- Un buen diálogo, siempre muy agradecidos porque comprendemos el proceso en el que están, en este momento, un momento muy intenso, de desgaste, donde las pocas horas de sueño nos las comentaron, pero precisamente por eso valoramos más sus atenciones.

PREGUNTA.- ¿Satisfecho, senador, de cómo quedó este presupuesto?

RESPUESTA.- Sí, creemos que se han logrado muy buenos acercamientos y estamos confiando en que se pueda,

precisamente, lograr estos consensos y que el presupuesto, que va a ser un presupuesto bueno dentro del contexto, pueda contar con el respaldo político de todos los grupos parlamentarios.

PREGUNTA.- El Senado ratificará...

RESPUESTA.- Nosotros no podemos ratificar, nada más darle nuestro respaldo moral y nuestro apoyo a los diputados que lo están haciendo.

PREGUNTA.- ¿Con este presupuesto se evitan los riesgos de mayores recortes presupuestales el próximo año?

RESPUESTA.- Existen algunos fondos de contingencia que se han venido construyendo a lo largo de los años de precios altos del petróleo y que éstos se podrán utilizar si es necesario.

PREGUNTA.- ¿De cuánto es el recorte que se le hace al Senado?, si nos puede recordar.

RESPUESTA.- Todavía no estoy enterado de cuánto será el recorte, lo estarán analizando ellos, es la facultad de la Cámara de Diputados.

PREGUNTA.- ¿Cuál es el área que se verá más afectada?

RESPUESTA.- En todas se tiene que ajustar proporcionalmente, hacer los ajustes a los gastos de inversión, pero sobre todo a los gastos corrientes.

Muchas gracias.

-- ooOoo --